

La Cámara de Comercio se une a Bancaja y a la UGR en la cátedra Emprendedores

La nueva entidad colaborará para fomentar entre los jóvenes la creación de empresas

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 22.07.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

La Cámara de Comercio de Granada es la nueva entidad colaboradora de la Cátedra Bancaja Jóvenes Emprendedores-Universidad de Granada, gracias al convenio suscrito ayer por el rector de la Universidad de Granada (UGR) Francisco González Lodeiro; el gerente de la Fundación Bancaja, Miguel Ángel Utrillas Jáuregui; y el presidente de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Granada, Javier Jiménez Ortiz.

Según informó la UGR, el objetivo de la Cátedra Bancaja-Jovenes Emprendedores es fomentar la realización de acciones emprendedoras y de creación de empresas. La cátedra servirá como marco para la organización de seminarios, ciclos, conferencias o clases magistrales; así como para la publicación de monografías, el desarrollo de programas de investigación relacionados con la creación de empresas y la colaboración en proyectos similares.

0 comentarios 0 votos     

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



FIESTAS DEL CORPUS 2009 Toda la información del Corpus de Granada 2009



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la nueva exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestra un total de 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13.

Los techos de la discoteca se han desplomado cuando los bomberos entraron al lugar aunque finalmente no hay heridos.

GALERÍA GRÁFICA



Concentración de coches románticos en Motril.

Casi un centenar de vehículos clásicos recorrieron las calles de Motril en la tradicional concentración de coches organizada por el Club de Vehículos Románticos.